

En Misión estamos de ¡Aniversario!

Escrito por Misión de Puerto Rico en Cuba
Martes, 08 de Marzo de 2016 10:26



Hoy 8 de marzo de 2016 estamos de ¡Aniversario!

La Misión de Puerto Rico en Cuba Juan Mari Brás cumplió 50 años de amorosa labor por la Patria.

Por ser una fecha tan importante y las sorpresas que les tendremos vamos a celebrarlo ¡EN GRANDE!

en Gussyama el domingo, 12 de junio.

The collage includes a portrait of Juan Mari Brás, a photograph of him sitting, and two photographs of the mission building's interior and exterior.